de la bière a entraîné une progression de 1.3% par

rapport au mois précédent.

Saint-Jean (T.-N.): L'indice des prix à la consommation a atteint 120.9 en janvier, soit 0.3% de plus qu'en décembre et 3.2% de plus qu'en janvier 1969.

Halifax: L'indice de tous les articles a progressé de 0.5% entre décembre et janvier. A 123.2 il était de 6.4% supérieur à celui de janvier 1969.

Saint-Jean (N.-B.): L'indice des prix à la consommation a progressé de 0.3% pour atteindre un niveau supérieur de 5.0% à celui de janvier 1969.

Montréal: La hausse de prix des aliments est intervenue pour une grande partie de la progression de 0.3% qu'a connue l'indice de tous les articles. À 123.5 il a dépassé de 2.8% son niveau de janvier 1969.

Ottawa: L'indice des prix à la consommation a régressé de 0.1%, les aliments et les vêtements ayant été vendus moins cher. A 125.7 l'indice a dépassé de 4.5% celui de janvier 1969.

Toronto: Entre décembre et janvier, l'indice des prix à la consommation a avancé de 0.2% pour atteindre 126.8, soit 4.5% de plus qu'en janvier 1969.

Winnipeg: L'indice de tous les articles n'a pas varié entre décembre et janvier. Son niveau de 126.2 a dépassé de 4.8% celui de janvier 1969.

Saskatoon-Regina: L'indice de tous les articles a légèrement progressé (0.1%) pour atteindre 121.7,

soit 3.3% de plus qu'en janvier 1969.

Edmonton-Calgary: Pour la première fois depuis mai 1968 l'indice des prix à la consommation n'a pas varié dans ce groupe de villes. A 123.5 son niveau de janvier était supérieur de 3.7% à celui de janvier 1969.

Vancouver: L'indice des prix à la consommation est resté en janvier au même niveau qu'en décembre.

MOINS D'APPARTEMENTS VACANTS

Au Canada, il y avait moins d'appartements vacants en décembre qu'en juin dernier. C'est ce qu'a révélé la Société centrale d'hypothèques et de logement à la suite d'une enquête menée dans huit villes en décembre 1969. Ces villes sont Vancouver, Calgary, Edmonton, Winnipeg, Toronto, Windsor, Montréal et la région d'Ottawa-Hull.

Même s'il y a généralement moins de logements libres en hiver qu'en été, le sondage a révélé une proportion d'environ deux pour cent en décembre, sauf à Montréal, où le pourcentage est de 5.5. L'enquête s'est faite par échantillonnage et n'incluait que les appartements dans des immeubles qui en contenaient six ou davantage. Étaient exclus les bâtiments de moins de six logements, les duplex, les maisons en rangée et les maisons unifamiliales.

C'est la première fois que la Société centrale d'hypothèques et de logement fait une étude de ce genre en hiver. Elle se fait d'ordinaire en juin et s'étend à onze villes du Canada.

BAISSE DANS LA CONSTRUCTION EN JANVIER

Selon les premières estimations fournies en février par la Société centrale d'hypothèques et de logement, l'industrie canadienne de la construction a accusé une certaine baisse durant le mois de janvier.

En effet, au cours du mois écoulé, 6,829 unités de logement ont été entreprises dans les centres urbains, ce qui représente une baisse de 39.6 pour cent par rapport à la période correspondante de l'année passée, au cours de laquelle 11,304 logements avaient été mis en chantier.

Tous les genres d'habitations sont inclus dans cette diminution et dans le cas d'appartements et autres habitations multifamiliales le chiffre de 4,968 unités est à comparer à celui de 7,845 pour la période correspondante de l'an passé, soit une baisse de 36.7 pour cent. En ce qui concerne la mise en chantier des habitations unifamiliales, on enregistre une diminution de 46.2 pour cent, 1.861 unités ayant été entreprises cette année au regard de 3,459 en janvier 1969. Toutes les provinces, à l'exception de de la Colombie-Britannique, ont accusé une baisse des mises en chantier par rapport à l'année dernière.

Compte tenu des facteurs saisonniers, l'activité enregistrée au mois de janvier dans tous les domaines fournirait un taux annuel de 162,500 unités, alors que pour le mois de décembre le même taux hypothétique annuel se serait établi autour de 192,600 unités.

DU NICKEL AUX ANTIPODES

L'International Nickel Australia Limited, filiale de l'International Nickel Company of Canada Limited, et la Broken Hill Proprietary Company Limited ont diffusé dernièrement et simultanément dans les villes de Melbourne, Sydney et Perth la déclaration suivante:

"Les travaux d'exploration qui se poursuivent dans la région de Widgiemooltha, en Australie occidentale, ont permis de localiser un certain nombre de formations de sulfure de nickel. Un puits d'exploration va être creusé dans l'un des gisements afin d'en déterminer de façon plus précise la valeur potentielle. A partir de ce puits d'autres recherches seront entreprises pour établir la pleine valeur du minerai.

"Le puits descendra jusqu'à une profondeur d'environ 1,000 pieds, d'où des galeries latérales perceront les zones minérales pour vérifier la continuité et la teneur en nickel de la couche minérale, prélever des échantillons qui seront soumis à des essais de broyage et de métallurgie, et pour connaître les conditions du terrain. A partir des travaux souterrains, on aura recours au forage au diamant pour explorer les prolongements latéraux et vers le bas des zones de minerai. Les préparatifs techniques de cette opération sont en cours depuis quelque temps et la préparation du terrain où le puits sera foré va commencer incessamment. On prévoit que le creusage du puits débutera en avril. L'ensemble du travail devrait être terminé au début de 1971."

4